

■ SANTA MARTA DE TORMES

La localidad será una de las sedes de la 'Semana Maker' dedicada a la tecnología

EÑE

La localidad santamartina es una de las sedes elegidas para la realización de actividades relacionadas con el mundo de la robótica, la tecnología, los drones y las impresoras 3D dentro de la 'Semana Maker' que se celebra en Europa hasta el próximo domingo con cerca de 500 actividades.

El objetivo de esta iniciativa, como afirma el presidente de la asociación Caja Maker Space Salamanca, Miguel Ángel Casanova, es "fomentar el espíritu crítico y servir de punto de encuentro entre personas con inquietudes para difundir la cultura maker o el hágalo usted mismo y acercar así la tecnología para hacerla más humana".

Así, el próximo jueves a las 20:30 horas, el Centro de Participación Ciudadana acogerá una mesa redonda para explicar esta filosofía del saber hacer. El sábado tendrá lugar la actividad principal, por la mañana 10:30 a 14:00 horas, con una exposición de objetos fabricados con impresoras 3D, un videofórum y el taller 'Imprimiendo sonrisas', por el que cada niño recibirá un juguete impreso a cambio de una sonrisa. Por la tarde, de 16:30 a 20:00 horas, de forma más especializada, jóvenes y adultos participarán en la explicación del proceso creativo de estos objetos y enseñar cómo funcionan.

Los jóvenes disfrutarán de un fin de semana en Oporto

Los jóvenes de Santa Marta tienen abierto el plazo de inscripción para el viaje de fin de curso organizado por las concejalías de Juventud de Santa Marta, Villares, Carbajosa y Villamayor de forma conjunta para que el colectivo disfrute de un fin de semana cultural y lúdico en la ciudad portuguesa de Oporto. El viaje está previsto para los días 18 y 19 de junio e incluye la visita a la ciudad y actividades para la diversión de los participantes. | EÑE

El Consistorio asumirá la gestión de Valdelagua tras más de 30 años

La comunidad de propietarios ultima las obras de urbanización de las calles para que el Ayuntamiento reciba este verano la mayor zona residencial de Santa Marta

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes podrá finalmente recepcionar la urbanización Valdelagua el próximo verano, una vez que terminen las obras que está ejecutando la comunidad de propietarios.

De esta forma, se pondrá fin a un largo proceso de más de tres décadas, en las que, a pesar de los intentos de las distintas corporaciones, el Consistorio no ha podido llevar a efecto la recepción por la complicada situación jurídica de la urbanización desde que se desarrolló el plan parcial, ya que el promotor no cumplió con la cesión del 10% del aprovechamiento medio del sector que corresponde por Ley al Ayuntamiento.

Tras superar los obstáculos y recursos judiciales, fue a finales de 2014 cuando se deshizo el proindiviso existente y se llegó al acuerdo por el que ya no se exigía la totalidad de los propietarios a ceder su parte, sino sólo al 25% para la cesión de su parte proporcional de los espacios comunes, viales, zonas verdes y deportivas al Consistorio para su mantenimiento y conservación, aunque la propiedad de los terrenos correspondientes a estas zonas sigue siendo de la comunidad de propietarios.

A partir de ese momento fue cuando se presentó el proyecto de urbanización promovido por la comunidad de propietarios para la renovación de aceras, calzadas y alumbrado público de Valdelagua, para llegar a la solución definitiva, por la que ya ha quedado regulada en el PGOU como una unidad de actuación completa.

En este sentido, el alcalde, David Mingo, asegura que desde



La comunidad de propietarios ultima la ejecución de las obras para la recepción de la urbanización. | EÑE

Coste de más de medio millón de euros al Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Santa Marta también ha tenido que realizar su aportación correspondiente de la parte proporcional de propietario para completar la última fase de la recepción definitiva de la urbanización. En total, el Consistorio ha desembolsado más de medio millón de euros, en concreto 547.020 euros, procedentes del remanente de tesorería para iniciar lo que marcará el final de más de treinta años de conflicto para que Valdelagua quede recibida oficialmente por el Ayuntamiento. Así, una vez asumida por escritura las cesiones de los viales al Consistorio como propietario y reguladas en el PGOU, quedaron cubiertos los gastos de la aportación municipal para las obras de urbanización de Valdelagua, que es la mayor zona residencial del municipio santamartino con cerca de seiscientos propietarios y más de 2.000 vecinos que viven aquí y tienen fijada su primera residencia.

hace varias legislaturas, pero sobre todo los últimos nueve años, "hemos centrado todos los trabajos y esfuerzos en establecer las vías y mecanismos para darle solución, sobre todo desde el punto de vista del planeamiento, y llegar a la recepción definitiva". En estos momentos, se están finalizando las obras y después confía "en que cumplan con el proyecto original aprobado para poder dejar recepcionada la urbanización este verano".

De esta manera, se pondrá fin a una lucha de más de treinta años por las que los vecinos han reclamado sus derechos como ciudadanos santamartinos.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los niños celebran el Día sin Tabaco

El programa 'Ciudad de los Niños' celebró ayer el Día Mundial Sin Tabaco repartiendo manzanas, folletos y carteles a los vecinos para concienciarlos de la importancia de no fumar. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Taller de risoterapia para niños y papás

El salón del centro multiusos de Monterrubio acogió un novedoso taller de risoterapia en el que participaron tanto niños como papás, que aprendieron otras formas de divertirse. | EÑE

PAVIMENTOS SANTA MARTA
 TARIMAS • PARQUÉS
 RODAPIÉS
 LIJADOS • BARNIZADOS
 PUERTAS • ARMARIOS
Carretera Nuevo Naharros, 33
 Tfños. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
 SANTA MARTA DE TORMES